



## **EXPRESAMOS NUESTRA SOLIDARIDAD INTERNACIONALISTA**

### **CON LA FAMILIA de Sidi Ahmed EDDIA**

Compañeras y compañeros.

Como veteranos sindicalistas de todo el Planeta, coordinados por la FSM, y reconocidos por la OIT como única organización de Pensionistas del Planeta, denunciemos la actuación del gobierno colonizador de Marruecos, contra la familia de Sidi Ahmed Eddia, el gran sindicalista que fue el dirigente de la CSTS, Confederación Sindical de Los Trabajadores Saharauis.

Además de la brutalidad y represión sufrida por esta familia, responsabilidad de la dictadura monárquica marroquí, la empresa Phosboucraa aún no ha resuelto, con los herederos de Sid Ahmed EDDIA, la regularización de los salarios, fruto de una negociación liderada por este activista, en beneficio de los antiguos trabajadores saharauis perjudicados por el cuestionamiento de sus contratos de trabajo españoles.

Hacemos un llamado a las autoridades marroquíes para que, si no quieren seguir demostrando que son cómplices de tantos atropellos, abran una investigación urgente y transparente sobre la intimidación y represión. También le pedimos que asegure la protección de los miembros de la familia contra cualquier acción de represalia que los perjudique a ellos o a sus propiedades.

Nuestra organización, de la Federación Sindical Mundial, se une a la protesta internacional, le damos proyección a los 5 continentes y aseguramos a la familia EDDIA nuestra plena solidaridad.

**¡VIVA LA UNIDAD MUNDIAL DE LUCHA DE LA CLASE OBRERA!**

Barcelona, estado español, a 28 de julio de 2.022.

Quim Boix, Secretario General, de la Unión Internacional de Sindicatos de Pensionistas y Jubilados de la Federación Sindical Mundial. [quimboix@quimboix.es](mailto:quimboix@quimboix.es)

<http://www.wftucentral.org/?language=es> ; <http://www.pensionistas.info/web/es>